

Rosalia

Rosalía López est née le 5 février 1925 à Busnola (Burgos, Espagne). Elle est venue à Rome en 1946 pour collaborer avec saint Josémaria aux débuts de l'Opus Dei. Elle le fit en travaillant à l'administration domestique des premiers centres de l'Œuvre. Sa dépouille mortelle repose aujourd'hui dans la crypte de l'église prélatice de Sainte Marie de la Paix.

17/04/2024

Mgr Fernando Ocáriz, prélat de l'Opus Dei, a célébré la messe des funérailles pour le repos éternel de Rosalía López Martínez en l'église prélatice de Sainte Marie de la Paix, mardi 16 avril au matin.

Rosalia est née en 1925 à Busnola (Burgos, Espagne). Elle a connu l'Opus Dei à l'âge de 21 ans, en février 1946, lorsqu'elle a commencé à travailler dans l'administration domestique de la Résidence Abando, à Bilbao. C'est là qu'elle a travaillé avec, entre autres, la bienheureuse Guadalupe Ortiz de Landázuri, qui l'a accompagnée dans son processus de discernement vocationnel. Elle a vu sa vocation après avoir assisté à une retraite prêchée par Don José María Hernández de Garnica.

Elle fut l'une des quatre premières femmes à demander son admission à l'Opus Dei - le 28 juillet 1946 - pour se consacrer par son travail

professionnel à la gestion domestique des maisons de l'Œuvre et au soin des personnes. Quelques mois plus tard, le 27 décembre 1946, elle s'installa à Rome. Depuis lors, elle vécut dans la Ville Éternelle, travaillant pendant 30 ans aux côtés de saint Josémaria et, pendant les décennies suivantes, aux côtés de ses successeurs à la tête de l'Opus Dei.

Nous le faisons pour Lui

Dans son homélie de ce matin, Mgr Fernando Ocáriz a souligné que " la vie de Rosalia sur cette terre, a été une longue vie, presqu'un siècle, à quelques mois près ! Une vie au service du Seigneur, en réalisant l'Œuvre, et aussi en aidant directement notre Père, don Álvaro et don Javier ".

Et il a ajouté : "Dans l'Évangile que nous avons entendu au cours de cette Sainte Messe [1], on nous a rappelé comment le Seigneur considère le

don de soi aux autres comme la matière du jugement dernier : nourrir les affamés, donner à boire à ceux qui ont soif, visiter les malades... Combien de fois avons-nous médité ces paroles, combien Jésus nous a impressionnés et nous impressionne en nous disant que ce que nous faisons pour les autres, nous le faisons pour lui, et qu'il affirme lui-même que c'est la condition pour entrer dans le Royaume des Cieux !"

La messe a été suivie par des jeunes de différents pays et par de nombreuses personnes qui ont vécu avec Rosalia et ont appris de son exemple nombre d'aspects de la spiritualité de l'Opus Dei, en particulier le travail fait avec amour, le désir de servir, la compétence et la bonne humeur. Dans les dernières années de sa vie - elle est décédée à l'âge de 99 ans - on a pris soin d'elle avec affection et gratitude.

Après tant d'années d'étroite collaboration avec le fondateur, l'actuel prélat de l'Opus Dei, mgr Fernando Ocáriz, a fait en sorte que la dépouille mortelle de Rosalie repose dans la crypte de l'église prélatice de Sainte Marie de la Paix, à Rome, à côté de Carmen Escriva de Balaguer et près de saint Josémaria Escriva et de ses premiers successeurs, ainsi que de Dora del Hoyo, la première numéraire auxiliaire, qui est en voie de canonisation.

[1] Mt 25, 31-46.
